
（別紙４）

ひまわりのたね　わかば
公表日 2025年3月24日

利用児童数 21 回収数 17

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ わからない ご意見

1 こどもの活動等のスペースが十分に確保されていると思いますか。

15 2

・活動等のスペースは充分に確保されていると思います。

・転居してから充分なスペースが確保されていると思います。

・移転前より広くなったと子どもから聞いています。

・公園などにも行けて、運動も充分できると思います。

・新施設になってから、一度も行っていないので、わかりませ

ん。

・移転してから、見学していないため。

2 職員の配置数は適切であると思いますか。

11 3 3

・利用者（子ども）の人数に対して、職員の配置数は適切である

と思います。

・退職や異動が多いのかな？という印象があります。

・どんな先生がいるのか、知りません。お名前もわからない先生

もいます。新年度でも良いので、保護者会等で先生方の紹介が欲

しいなと思います。

・結局、何人いるのか、わかっていません。

3

生活空間は、こどもにわかりやすく構造化された環境になっていると思

いますか。また、事業所の設備等は、障害特性に応じて、バリアフリー

化や情報伝達等への配慮が適切になされていると思いますか。

15 2

・生活空間については、子どもたちがわかりやすいような形で壁

に貼ってあったりするので、設備等は障害特性に応じて、バリア

フリー化や情報伝達等への配慮が適切にされていると思います。

・移転後の教室を見ていないので、わかりません。

・ジョイントマットが敷いてあって、安全も確保されていると思

います。

・新施設になってから、一度も行っていないので、わかりませ

ん。

4
生活空間は、清潔で、心地よく過ごせる環境になっていると思います

か。また、こども達の活動に合わせた空間となっていると思いますか。

16 1

・心地よく過ごせる環境になっていると思います。また子供たち

の活動に合わせた空間になっていると思います。

・きれいに保たれていると思います。

・新施設になってから、一度も行っていないので、わかりません

が、子どもが毎日元気に楽しく過ごしているので、「はい」に近

いです。

5
こどものことを十分に理解し、こどもの特性等に応じた専門性のある支

援が受けられていると思いますか。 

16 1

・職員さんの腕を噛みついたことがあったときに、服薬の話をさ

れたことがあり、その特性に応じた専門性の支援が受けられてい

るのか、疑問に感じたことはありました。

・個人に合った支援を受けていると思います。

・丁寧に子どもの話をきいてくれます。

6
事業所が公表している支援プログラムは、事業所の提供する支援内容と

合っていると思いますか 。

16 1

合っていると思います。

7

こどものことを十分理解し、こどもと保護者のニーズや課題が客観的に

分析された上で、放課後等デイサービス計画（個別支援計画）が作成さ

れていると思いますか。 16 1

・ニーズや課題が客観的に分析された上で、個別支援計画が作成

されていると思います。

・子どもに寄り添えていると思います。

8

放課後等デイサービス計画には、放課後等デイサービスガイドラインの

「放課後等デイサービスの提供すべき支援」の「本人支援」、「家族支

援」、「移行支援 」で示す支援内容からこどもの支援に必要な項目が適

切に設定され、その上で、具体的な支援内容が設定されていると思いま

すか。 15 2

・子どもの支援に必要な項目が、適切に設定され、そのうえで具

体的な支援内容が設定されていると思います。

・宿題なども見てくれて助かっています。

9 放課後等デイサービス計画に沿った支援が行われていると思いますか。

15 2

計画に沿った支援が行われていると思います。

10
事業所の活動プログラムが固定化されないよう工夫されていると思いま

すか。

16 1

・いろいろ活動プログラムに工夫が見られ、固定化されていない

と思います。

・毎月の行事制作など、毎日の活動も違くていいと思います。

・いろいろなイベントを考えてくれています。

11
放課後児童クラブや児童館との交流や、地域の他のこどもと活動する機

会がありますか。

10 2 4 1

・ひまわりのたねさんの別事業所（みのり、つなぐ園）のお友達

と交流したり、作品展等のイベントがあるので、地域の他の子ど

もと活動する機会はあると思います。

・このような活動をする機会が、まず、予定されているのかわか

りません。

・系列の園とは交流あります。

・同グループの他の子どもたちとは接点をたくさん作ってくれて

いるが、健常児と考えると、そこまで多くはないと思います。

12
事業所を利用する際に、運営規程、支援プログラム、利用者負担等につ

いて丁寧な説明がありましたか。
17

丁寧な説明がありました。

13
「放課後等デイサービス計画」を示しながら、支援内容の説明がなされ

ましたか。
15 2

・説明されています。

・いつも支援計画を渡されているだけです。説明が…となると、

説明はないです。

14

事業所では、家族に対して家族支援プログラム(ペアレント・トレーニン

グ等)や家族等も参加できる研修会や情報提供の機会等が行われています

か。
14 2 1

・川口市発達障害児親の会のグループラインで研修会や情報提供

の機会が行われています。

・参加はしていませんが、心理士によるカウンセリングなど、家

族が参加できる場があります。

・相談をすると、どうしたら良いか一緒に考えてくれます。

・回数が多くなく、参加できませんでした。

15
日頃からこどもの状況を保護者と伝え合い、こどもの健康や発達の状況

について共通理解ができていると思いますか。

14 3

・共通理解できていると思います。

・その日に何をしたか、きちんと報告してくれます。

・保護者の方となかなかお話する機会がありません。同じ学校で

も、クラスが違うとなかなかお話することもなく…。日々の出来

事を話してくれる子どもではないので、情報交換できる場所があ

れば、良いなと思います。

16 定期的に、面談や子育てに関する助言等の支援が行われていますか。

11 6

・はい。行われています。

・かしこまった面談は行っていないが、送迎時に様子をうかがう

ことができます。

17 事業所の職員から共感的に支援をされていると思いますか。

14 3

・共感的な支援がされていると思います。

・親の悩み、子どもの悩みをきちんと聞いてくれます。

18

父母の会の活動の支援や、保護者会等の開催等により、保護者同士の交

流の機会が設けられるなど、家族への支援がされているか。また、きょ

うだい向けのイベントの開催等により、きょうだい同士の交流の機会が

設けられるなど、きょうだいへの支援がされていますか。

10 5 1 1

・忙しくて参加はできていませんが、川口市発達障害児親の会

で、父母の会の活動の支援や、保護者会の開催が行われ、保護者

同士の交流の機会が設けられていると思います。

・系列の園との交流もあり、良いと思います。

・15と同じです。

・今年度はなかったと思います。

19

こどもや家族からの相談や申入れについて、対応の体制が整備されてい

るとともに、こどもや保護者に対してそのような場があることについて

周知・説明され、相談や申入れをした際に迅速かつ適切に対応されてい

ますか。

14 2 1

・周知、説明され、相談や申し入れをした際に、迅速かつ適切に

対応されていると思います。

・相談すると、ちゃんと考えてくれます。

・困ったことなど、相談すると、すぐ対応していただいていま

す。一人で悩むこともなく、デイサービスに行って帰ってくる

と、解決してることも多く、とても助かっています。

20
こどもや保護者との意思の疎通や情報伝達のための配慮がなされている

と思いますか。
14 2 1

・意思疎通、情報伝達のための配慮がなされていると思います。

・職員同士の情報共有がされていないと思います。

21

定期的に通信やホームページ・SNS等で、活動概要や行事予定、連絡体

制等の情報や業務に関する自己評価の結果をこどもや保護者に対して発

信されていますか。 15 1 1

・発信されていると思います。

・最近あまり、更新されていません。

・利用予定や、グループの月間の様子は、書面でいただいてい

る。

22 個人情報の取扱いに十分に留意されていると思いますか。

15 1 1

・充分に留意されていると思います。

・SNSも顔が隠れていて、安心できます。

・書類の取り違えがありました。

23

事業所では、事故防止マニュアル、緊急時対応マニュアル、防犯マニュ

アル、感染症対応マニュアル等が策定され、保護者に周知・説明されて

いますか。また、発生を想定した訓練が実施されていますか。

16 1

・各マニュアルが策定され、保護者に周知、説明、訓練が実施さ

れていると思います。

・プログラム活動で、子どもには説明していると思うが、保護者

には説明がないと思います。

・避難訓練もされています。

24
事業所では、非常災害の発生に備え、定期的に避難、救出その他必要な

訓練が行われていますか。
17

・定期的に訓練が行われていると思います。

・避難訓練もされています。

25

事業所より、こどもの安全を確保するための計画について周知される

等、安全の確保が十分に行われた上で支援が行われていると思いますか

 。 15 2

・安全な確保が十分に行われた上で、支援が行われていると思い

ます。

・ジョイントマットが敷いてあり、安全が確保されています。

26
事故等（怪我等を含む。）が発生した際に、事業所から速やかな連絡や

事故が発生した際の状況等について説明がされていると思いますか。
15 2

・速やかな連絡は説明がされていると思います。

・転んだ時も、ちゃんと教えてくれます。

・大きな怪我をすることなく、毎日、通えています。

27 こどもは安心感をもって通所していますか。 

15 1 1

・安心感を持って、通所していると思います。

・先生と話すのは、とても楽しそうです。

・毎日利用させていただいています。お休みするときは、ちゃん

と理由がないと、「何で？」「行かないの？」と質問されます。

楽しく通っている本人を見て、兄妹も「良いなー！行きたい

なー！」と、よく言っています。前頁にも書きましたが、今まで

大きな怪我もなく、私も安心して預けられています。

28 こどもは通所を楽しみにしていますか。

15 1 1

・楽しみにしています。

・学校が終わってからの通所なので、毎日本人の気分があると思

います。

・たまに嫌がってしまします。

・同上です。

29 事業所の支援に満足していますか。

15 2

・事業所へ行くのを子どもは楽しみにしていますので、概ね満足

しています。

・活動の様子も見る機会が欲しいです。

・いつもお世話になっています。

・同上です。

ありがとうございます。今後も清潔を保ち、心地よい空間を維持し

ていけるよう、努めてまいります。

ありがとうございます。子どもの特性に応じた支援を行っていける

ように、努めてまいります。

ありがとうございます。

ありがとうございます。今後もここに寄り添った支援計画の作成に

努めてまいります。

環

境

・

体

制

整

備

適

切

な

支

援

の

提

供

ありがとうございます。

ありがとうございます。今後も計画に沿った支援に努めてまいりま

す。

ありがとうございます。今後も工夫し、プログラム作成を行ってま

いります。

系列園との交流を通して、地域の他の子どもと活動する機会は設け

ております。今後、そのような活動の機会を広げていけるよう、検

討してまいります。

事業所名

ご意見を踏まえた対応

移転により、広くなった施設を活かして、今後も工夫して活動して

まいりたいと思います。

お名前、顔写真付きのお手紙を配布するなどして、工夫してまいり

たいと思います。

ありがとうございます。可視化を使い、今後も工夫してまいりたい

と思います。是非ご見学にいらしてください。

ありがとうございます。今後もお子さま、保護者様に寄り添った支

援を心掛けてまいります。

今後、積極的に交流が図れるよう、検討してまいります。

職員間の情報共有を密に行っていくように、努めてまいります。

こまめな更新に努めてまいります。

ありがとうございます。今後とも、いつでもご相談ください。

・個人ポストの作成により、間違えがないよう努めています。

オンラインや保護者会等を通して、保護者様への説明にも努めてま

いります。

ありがとうございます。

非

常

時

等

の

対

応

満

足

度

ありがとうございます。今後とも、生きる力を身につけていくこと

ができるよう、支援を続けてまいります。

ありがとうございます。今後とも事故防止に努めてまいります。

ありがとうございます。今後とも安心・安全に楽しく通所が続けら

れるよう、支援してまいります。

疲れている時には無理せず活動していけるように、心掛けてまいり

ます。

ありがとうございます。

保

護

者

へ

の

説

明

等

ありがとうございます。

丁寧な支援計画についての説明を、心掛けてまいります。

ありがとうございます。回数を増やして蹴るように、検討してまい

ります。

ありがとうございます。保護者様同士の交流も図れるよう、検討し

てまいります。

ありがとうございます。今後も送迎の際やオンライン等を使い、お

話しやすいように努めてまいります。

保護者等からの事業所評価の集計結果公表


